
2021 年度診断士１年目の会当日アンケート結果 

 

2022 年 2 月 11 日  

アンケート回答者数：81 名 

 

 
 

 
 

 
 



 
 

【オンライン運営に関する自由記述】  

・特に問題なくスムーズに運用していただけました。ワークの内容をチャットで共有いただ

けるとさらに良かったです。 

・コロナ禍では最善の方式だったと思います。ありがとうございました。 

・非常にスムーズな運営だったと感じました。お疲れ様でした。 

・参加できてとても良かったです。運営の皆様に感謝いたします。 

・特にありませんが先輩の話は少しくどく押し付けがましく感じました。 

・とても手際よく運営されていて、オンラインとは思えないくらい楽しく参加できました。 

・様々な制約下、工夫した運営ありがとうございました。 

・ブレイクアウトセッションの人数がもう少し多くてもよいかなと思いました。4 名から 6 名

ぐらい。 

・段取りがすばらしくグループワークも戸惑う事なく参加できた 

・リアル参加がオンラインに変更になり戸惑った。 

・たいへんわかりやすいご説明、オーガナイズされた運営、素晴らしかったです。 

・若い世代のフレッシュな事務局の中、とてもスムーズな運営で気持ち良く参加できまし

た！ 

・実際にお会いできないのは残念ですが、オンラインでも楽しめるように工夫していただき

ましたのでとても充実した時間となりました。 



 

 

 

 

【他に実施を希望するイベント内容に関する自由記述】  

・研究会等の探し方や紹介など 

・直接会って飲んで仲良くなるイベントを希望します。 

・その場で研究会とマッチングできるイベント 

・クイズ大会、福引大会 

・同業者の集まり、地域別の集まり 

・独立診断士にむけての計画作成などありますと助かります 

・感染状況が落ち着いたら、ぜひ飲みニケーションの場を設けていただきたいです。 

・同期会のフォローアップがあるといいと感じました 

・企業内診断士での実務従事ポイントの獲得について 

・どのような内容でも構わないので、対面で皆さまと話ができる状況になりましたら、一堂

に会したいと思っております。 

・他県の診断士協会の紹介イベント 

・グループセッションの際にもう少し雑談、情報交換できる時間の余裕がほしい 



・先輩診断士との交流。マスターコース、研究会の紹介。 

・リアルのイベントをお願いします 

・1 年目診断士 リアル会、先輩診断士の成功秘話会 

 

 

 

 

 

【自由意見欄（本日の会に関すること、東京協会へのご要望など）】  

・コロナ禍が落ち着いたら対面での交流機会の創出を望みます。 

・とても楽しかったです。でもリアルで出来なかったのが心残りです…。いつかできるとい

いですね！ 

・楽しく、今後の参考になる話を伺えた会でした。ありがとうございました。 

・本日のようなイベントを継続して頂けるよう、宜しくお願い申し上げます。 

・諸先輩方々、同期の方々のお話を聞けて大変参考になりました。ありがとうござました。 



・先輩診断士の方のお話は、既に副業や独立している方の話が多く、それ自体は参考になる

のだが、苦労されている方（副業ができない企業内診断士）などの話も聞けるとよいと考え

る。 

・引き続き会員へのケアをお願いいたします。 

・少人数としか話せないので、グループワークの時間を短くするか、複数のテーマを設けて

関心のあるテーマに参加できる仕組みにしていただけるとありがたい 

・診断士自体の知名度向上に資する活動の推進を期待しております。 

・同じグループの方といろいろお話ができ、引き続きのご縁ができました。チャットで個別

に連絡先を交換させて頂きました。 

・交流イベントをこれからも企画していただきたい 

・東京協会、各支部の役員の皆様、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。 

・リアルのイベントが開催できないときはオンラインでなく延期して開催して欲しい。 

・オミクロン株が急拡大して、開催方法の見直しが迫られた中で、オンラインでこのような

貴重な機会をいただき、本当にありがとうございました！ 

・いつも情報の提供やイベントの開催をしていただきましてどうもありがとうございます。2

年目の会、3 年目の会など毎年あるとうれしいと思いました。 

・１年目しか参加できない会として参加しました。会自体は非常に有意義でしたし、関係者

のご尽力に感謝します。一方で、私の様な年配者でスキルも活動も伴っていない診断士が参

加するのは、場違いだったかなとも感じています。 

・企画・運営に工夫が凝らされていて、大変有意義な時間となりました。運営・発表も若い

診断士の先輩方が実施されていたことが印象的で、自分も将来的になにか協会に貢献できた

らと思いました。ブレークアウトの時間や人数も相互理解にはちょうど良い設定でした。ボ

ランティアにもかかわらず、新人診断士のためにこのような機会を設けてくださり、誠にあ

りがとうございます。 


